



VALDIZÁN TE INFORMA



REFERENTE EN EL CUIDADO DE LA SALUD MENTAL DE LA FAMILIA.

El 20 de setiembre, el Departamento de Salud Mental en Familia (DSMF) del Hospital Hermilio Valdizán, cumplió 44 años de fundación, al servicio de las población.

22 de setiembre de 2023/RRPPII - HHV.- "El DSMF del Hospital Hermilio Valdizán cumplió 44 años brindando atenciones a las familias de nuestra comunidad. En estos años se ha posicionado como órgano estructural referente en la atención de salud mental de las familias a nivel nacional", destacó el Dr. Lizardo Rodríguez Villacrés, jefe del Departamento, en la ceremonia central de conmemoración.

El especialista informó que en los últimos 12 meses se han atendido en este servicio más de 3000 familias en las modalidades presencial y virtual, alcanzando usuarios a nivel nacional gracias a esta última modalidad.

El jefe del Departamento, resaltó la participación del equipo multidisciplinario del servicio, en la atención de los casos de violencia familiar, en donde se brindaron sesiones de terapias multifamiliar a 12 grupos en los que se atendieron 104 familias con este problema, solo en este último año.

Con motivo de esta importante celebración, desde el HHV se organizó la Jornada Científica Internacional: "La dependencia emocional en el ciclo vital de la familia".

Sobre la actividad académica

Con el objetivo de intercambiar conocimientos y experiencias entre especialistas nacionales y de otros países, como es el caso del Mental Research Institute (MRI), considerado cuna de la psicoterapia familiar a nivel mundial; y que en esta oportunidad nos acompañó con la presencia de dos ilustres maestras: Clara Solis Ponce desde México y Carmina Gillmore Valenzuela desde Chile.

La proyección del DSMF.

Para este nuevo año, el Dr. Lizardo Rodríguez, señaló que, una de las metas es retomar las capacitaciones a los especialistas del primer nivel de atención de los Centros de Salud Mental Comunitarios, que se realizó de manera ininterrumpida desde el año 2017 hasta el 2022. Todo ello enmarcado en el rol que debe cumplir un hospital especializado en la reforma de la atención de la salud mental.

La ceremonia central, estuvo presidida por el Dr. Hugo Peña Lovatón, director general del Hospital Hermilio Valdizán, quien destacó el valor de la familia y el trabajo multidisciplinario de nuestros especialistas; así como el intercambio de experiencias que deja consigo la actividad académica que contó con reconocidos profesionales.

GALERÍA FOTOGRÁFICA

Setiembre, 2023

Agradecemos la participación de los expositores que nos acompañaron en nuestra Jornada Científica Internacional.

Expositores nacionales:

Dr. Lizardo Alfredo Rodríguez Villacrés
Dra. Yrma Yvonne Ysmodes de la Cruz
Mg. Laura Osso Lynch
Mg. Gloria Vera Ruiz
Lic. Patricia Camarena Lina
Mg. Grethel del Carmen Paz Asenjo
Dr. Alfonso Ricardo Mendoza Fernández.
Dr. Favio Laureano Vega Galdós.
Dra. Jaclyn Elizabeth Fernández Mideyros.
Dra. Carolina Tuzet Cáceres.
Mg. Rosa Briceño Sánchez.
Mg. Noemí Epiquén Rodríguez.
Mg. Gloria Ana Bellido Cárdenas.

Asimismo, nuestro agradecimiento a las maestras:

Carmina Asunción Gillmore
Valenzuela. (Chile)
Clara Haydee Solis Ponce. (México)

